

# LOKALES C3

Saarbrücker Zeitung  
MONTAG, 20. AUGUST 2012

SERIE JUNG UND ALT

VON FRANK BREDEL

---

VON FRANK BREDEL

**SABABHÜLKEN** Alt und jung gern  
oft getrennte Wege. Im Orchester  
das unmöglich. Dichter Ihr (74) u.  
Bemelle Beet (16) Ihnen gerade  
sehr spannend und musizieren  
meistens in der Saarbrücker Sta-  
kappelle. Ihr ist Klarinettist im

"Mein Vater hat es mir beigebracht, eine Mu-sikschule gab es näm-lich noch nicht. Papa war Militärmusiker, er rüchtest und auch mich hat junge Leute unter-neugierig gemacht". Deterli Stadtkapelle Chester, sein Instrument erlernt

"Mein Vater hat es mir beigebracht, eine Musikschule gab nämlich noch nicht. Papa war sehr erfreut und mich neuigkeiten zu erzählen. „Der Fechenheim spielt Zeltbense in Orlchester, 19 kam er zu Bündeswehr, war auch im Musikorps. Später spielt er im Saar-Wind-Orchester in Hünxe.")



# In der Stadtkapelle trifft Jugend auf Erfahrung

die Musik ihr Leben. Die Wirkung  
in zwei Orchestern schrankt weiter  
Hobbys sehr ein, nur das Retten au<sup>t</sup>  
dem Ponsheider Hof mit dem elge-  
nen Fred Lina steht noch auf dem  
nut das Martinshorn.

ist für die Stadtakademie damit unter Schlagzeug", sagt Thi und freut sich auf das siche Jungs die Musikerin für die Stadtkapelle begleiten könnten. „Wir werden nicht fortbestehen.“ Für Meile ist die einzige Besetzung, „Wenn Emmerich, demnach Schlagzeug ist sie die einzige Besetzung. Wenn Emmerich nicht da ist, brauchen wir einen Ausfallmusikert oder spielen ohne

„gemacht“, erzählt Till. Der Fechtmeister spielt Zeitlebens in Oirschot. Mit 19 kam er zur Bundeswehr, war dort spätere Zeitlebens im Orchester. Mit 50 kam er zu den Musikcorps. Später spielt er im Saar-Wind-Orchester in Rill-Lopphon und das Glockenspiel.